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  みなさん、こんにちは！日を追うごとに春めいて、風が心地よい季節に 

なり外の散歩が楽しみになりました！みなさんは、いかがお過ごしでしょう

か？春とはいえど、時折肌寒い日もありますので、風邪など身体にお気を 

付けくださいね。 

 さて、今月号は平成建設も春を迎えて、新しい仲間が増えました！ 

「新入社員紹介」と、意外と知らない方も多いかも？「ちょこっと雑学」を 

書いていきたいと思います。 

 日暖かくなり、桜のつぼみも膨らんで春の訪れを告げています！ 

文・まどか 

◆急須の先端のビニールは〇〇を防ぐためのもの 

最近では、ペットボトルでお茶を飲む機会が増えていてなかなか急須でお茶を飲む

機会は減っているように感じます。我が家では先端に付いているビニールを外さず

に使用していたのですが、元々あのビニールは出荷の際に破損を防ぐためのもの 

なので、使用時には外しましょう。・・・知らなかった}（＾＾；）私 

ペットボトルの飲む口の太さは、1人分のパスタを量るのに調度よい大きさなんだそう。 

だいたい１００グラム前後です。 

◆水は熱すると軽く、冷えると重くなる 

◆パスタの1人分の量を量る簡単な方法がある 

◆世界一長い曲は、曲が終わるまでに○○○年かかる 

演奏が世界一長い曲は、ジョン・ケージ作曲の「Organ2/ASLSP」という曲だそ

う で す。演 奏 終 了 ま で に、な ん と 639 年 も か か る と い わ れ て い ま す。639

年・・・。誰しも生涯で引ききることは難しいだろう・・・と思っていたらドイツ

のブキャルディ廃教会にて、2001年から演奏が続けられているそう。 

人類が生存し続けていれば2640年ほどで終了できるかもしれませんね。 

◆この木なんの木、気になる木・・・。1円玉の裏の模様 

一円玉の模様の木は、実在しない架空の木、「若木」と呼んでいるのだそうです。 

両面の模様は別々の人により選ばれていて、1円玉の「若木」の模様は、日本が 

のびのびと成長していくように・・・という願いが込めれらているそうです。 

他にも硬貨には花や、竹の葉などの植物や文化財などが描かれています。 

5円は「稲穂」、10円は、宇治市にある「平等院鳳凰堂」、50円は「菊」 

100円は「桜」、500円は裏の上下に「竹」、左右に「橘」が描かれています。 

◆青いジーンズは、元々ヘビ避けのために染められたものだった 

もともと、デニム生地のジーンズは元々青いわけでなく、インディゴという染料で

染色されて青くなっています。インディゴには、ピレスロイドという蛇が嫌がる成

分が含まれていると理由と、もうひとつ労働者の方の間で、ブルーは汚れが目立た 

ないと人気になりました。しかし、ジーンズにはピレスロイドは微量しか含まれて

いない為、蛇避け効果はあまり期待できないようなので、くれぐれも蛇と遭遇した

際は近づかないようにしましょう！ 

液体は、軽いものは上に集まり、重いものは下に集まる性質があります。 

例としてお風呂がそうです。お風呂で表面が熱いのは、熱によって膨張し、比重が

軽くなった温まったお湯が上に集まっていき、反対に冷たく重い水が下に溜まる 

ために起こる現象です。さらに比重が軽くなると湯気として空中に浮きます。 

平成建設 
新入社員紹介 

■氏名  

■年齢  

■身長  

■体重  

タカハシ  イサオ 

高橋 功 

５８歳 

１７１ｃｍ 

８２ｋｇ 

■出身地  

■誕生日 

■血液型  

■資格 

■趣味  

宮崎県 

７月１５日 

Ｏ型 

２級建築士 

３級ファイナンシャル 

プランナー 

釣り、スポーツジム 

韓流ドラマ 

休みの日はジムに行き、帰りに韓流ビデオ

５本借りてます。 

■性格 温厚 

■コメント  

住宅の営業を長年携わっていますと、 

お客様の１人１人家族の中でも違った 

ご要望や、夢があります。その内容を 

叶えられるようにじっくり打ち合わせを

させて頂き、ご要望をお聞きしてから 

アドバイスをさせて頂きたいと思って 

います。住宅は一生に一度の事業です。

必ず満足いただける住まいにしていき 

たいと思います。  

笑顔を絶やさずに ■モットー  

 

 

 

 

 昼食時にカツ丼屋さんで、カッコつけている 

若いお兄さんが、食べる前に小さな声で「いた

だ き ま す」と 言 っ て い ま し た。「い た だ き      

ます」は作ってくださった方への感謝の気持ち

と「命を頂く」という懺悔の意味があるそう  

です。彼を見ていて爽やかな気持ちに 

なりました。私たちも感謝の気持ち 

を大事にしたいですね。 

           社長：古橋雄治                    



３月４日(土)・３月５日(日) 七宝町沖之島の完成見学会に、ご来場いただき 

 本当にありがとうございました！！ 

 先日は、七宝町沖之島にて開催した完成見学会にご来場いただきまして、本当にありがとう 
ございました。たくさんの方々にご来場していただき社員一同感謝しております。 
今回ご見学いただいた物件はいかがでしたでしょうか？お客様のご要望を基に建てたお住まいと 
いうこともあり、そのご家族様の想いやこだわり、ライフスタイルを感じて頂けたのではない  
でしょうか。ご見学された皆様より、「コンパクトでかわいい」 「レンガのクロスがオシャレ」
「インテリアがとても凝っていて素敵」「大きな窓と吹抜けも開放感があっていい」「外構が  
いい感じ」「大きすぎず、小さすぎず調度よい広さ」「使い易そうな間取りがいい」など大変貴重
なご意見をたくさんいただきました☆色々なご意見を参考にさせて頂き、お客様にとって快適に過
ごせる家を創り、こだわりや家づくりの想いをカタチにしていくよう、満足度１００％を常に  
目指して頑張っています！！また、今回のイベントに参加できなかった方や、お家について   
ゆっくりお話ししたい方は清須市のモデルハウスが常時営業( 水曜日定休 )しております。 
ぜひ、お気軽にお越しください♪ スタッフ一同、お待ちしております！ 

たくさんの方々にご来場いただき、感謝しています！！ 

 
床が 

あったかいね♡ 

工事中の様子を 
配信しています！ 

を通して 

間取りからデザインまで、住われるご家族の目線に

立ってプランニングされたモデルハウスです！ 

オープンしてから2年が過ぎました。 

この2年間で大勢のお客様がご来場されてモデル 

ハウスも色々な思い出がたくさん増えていき   

ました。本当にありがとうございます！ 

マイホームに対する熱い想いやご希望、土地探しの

仕方のご相談、お金に関する不安など様々なことを

お伺いさせていただきました！ 

これからも様々な相談や不安や疑問に 

お応えさせていただきます☆ 

まだご来場されていない方は、 

ぜひモデルハウスへお越しください！！ 

清須市のモデルハウスがオープンして2年が経過しました！ 

お施主様に 上棟おめでとう 

ございます☆ 

きちんと 検査しています 


